

## LA GRAN MISION Mateo 28:18-20

Jesús dejó una misión muy importante en manos de la iglesia: Llevar el mensaje de salvación a toda persona para que se salven y enseñarles que guarden los mandamientos de Dios. Leer Mateo 28:18-20.

Nuestra iglesia está comprometida a llevar el plan redentor de Dios a toda persona que encontremos y con quienes nos relacionemos.

Nuestra visión es Hacer de CASA DE VIDA Y BENDICION. Una Casa Segura para toda la Familia.

Para lograr este propósito tenemos que enfocarnos en nuestra misión: A.R.D.E.

**A**lcanzar las almas a como de lugar

**R**estaurarlos en un encuentro como este

**D**isciplinarlos para que aprendan de Dios

**E**nvíarlos para que alcancen a otros, ya que ahora son S.P.S. (salvados para salvar a otros).

Nosotros solo tenemos que tener la visión y la misión, lo demás es promesa del Señor.

El ordenó y nosotros obedecemos. Isaías 61:1-4

*1 El Espíritu de Jehová el Señor está sobre mí, porque me ungió Jehová; me ha enviado a predicar buenas nuevas a los abatidos, a vendar a los quebrantados de corazón, a publicar libertad a los cautivos, y a los presos apertura de la cárcel; 2 a proclamar el año de la buena voluntad de Jehová, y el día de venganza del Dios nuestro; a consolar a todos los enlutados; 3 a ordenar que a los afligidos de Sion se les dé gloria en lugar de ceniza, óleo de gozo en lugar de luto, manto de alegría en lugar del espíritu angustiado; y serán llamados árboles de justicia, plantío de Jehová, para gloria suya. 4 Reedificarán las ruinas antiguas, y levantarán los asolamientos primeros, y restaurarán las ciudades arruinadas, los escombros de muchas generaciones.*

El plan de Dios es hacer de cada uno de ustedes personas dedicadas a El y ministros de Dios serán llamados. Isaías 61:6

Esta misión es para llevarla hasta lo último de la tierra.

### REFLEXION

El evangelio es mejor que la Coca-Cola, y la Coca-Cola ha llegado a todas partes del mundo—solo porque el dueño de la Coca-Cola tuvo la visión que esa gaseosa tenía que llegar a todas partes del mundo.

La Coca-Cola era un refresco casero, de familia, que se vendía en jarros. Por la aceptación que tuvo el dueño decidió llevarlo a todo lugar. Para lograr que esta misión tuviera éxito estableció cuatro reglas que siguió fielmente.

- 1) Se organizaron—formaron una fabrica donde embotellaron y sellaron la Coca-Cola.
- 2) Siguieron fielmente la meta trazada.
- 3) No desmayaron—fueron perseverantes.
- 4) No adulteraron el producto—no cambiaron el sabor.

Cumplieron fielmente las reglas y alcanzaron el propósito.

## **CONCLUSION**

Si nuestra iglesia pone en práctica nuestra misión A.R.D.E.

Alcanzar

Restaurar

Discipular

Enviar

Llegaremos a hacer una Casa Segura Para toda la Familia.

Hoy hago un llamado a todos aquellos que han sido restaurados en este encuentro para que se preparen y obtengan conocimiento de la Biblia y puedan ayudar a otros a encontrar lo que ustedes tienen.

Que bueno que hoy obedezcas a Dios llevando en tu corazón este slogan:

**Salvado**

**Para**

**Salvar a otros.**

**NOTA:** Inscribirlo para la academia bíblica.